

#SÜD-OST 14. Juli 2021

# Vernetzung der Ortsjugendleitungen in der Region Süd-Ost

Zum ersten Mal fand in der Region Südost eine regionale Ortsjugendleitungs-Tagung verschiedener OJLen statt. Die Sitzung wurde lang geplant und musste wegen der Pandemieeinschränkungen mehrmals verschoben werden. Vom 02. – zum 04. Juli konnten sich dann die OJL Leipzig und die OJL Erfurt im beschaulichen Strehla bei Riesa treffen.



Neben der Vernetzung standen viele regionale Themen auf der Tagesordnung. Unter anderem die Planung des Nachwuchskräftestarts bei der DB AG sowie gemeinsame Veranstaltungen. Ein Hauptziel war die Initiierung dieser Tagung, die künftig jährlich durchgeführt werden soll.

Es wurden auch viele politische Themen besprochen, bei denen es nun an die Umsetzung geht. Außerdem wurden viele Thematiken angesprochen und ausgiebig diskutiert, die als Anträge an die Bundesjugendleitung aus unserer

Region eingereicht werden.

Zusätzlich haben auch die Gäste, wie die GUV/Fakulta, der Fonds soziale Sicherung und die Stiftungsfamilie eine große Rolle gespielt. Als weiteren Input war der Bezirksjugendsekretär des DGB, Vincent Drews, zu Besuch, um die ehrenamtliche Zusammenarbeit zu fördern. Für die EVG-Jugend war diese Tagung ein voller Erfolg.